

Gothaer Berufshaftpflichtversicherung für Architekten und Bauingenieure mit deutlich verbesserten Bedingungen



Gothaer Allgemeine Versicherung AG in der Gothaer Allee 1 in Köln

© Gothaer

Die Baubranche boomt und die Auftragsbücher der Unternehmen sind voll. Doch mit der Anzahl der Bauvorhaben steigen auch die Haftpflichtansprüche aufgrund von Bauwerksmängeln. Da das finanzielle Risiko größer wird, ist es umso wichtiger, dass die Verantwortungsträger auf der Baustelle gut abgesichert sind.

Aus diesem Grund hat die Gothaer als einer der vier größten Anbieter von Haftpflichtversicherungen für Architekten und Bauingenieure am deutschen Markt ihre Police weiter verbessert: So sind Architekten und Bauingenieure mit einem der umfangreichsten bzw. weitestgehenden Bedingungswerken, das derzeit am deutschen Markt zu haben ist, versichert.

„Wir haben unseren Versicherungsschutz in 28 Punkten verbessert. So zum Beispiel bei Schäden durch Asbest, BIM-Projekten, Tätigkeiten für einen verbundenen Bauträger, der Lieferung von Baustoffen, der Verlängerung von Gewährleistungsfristen, der Abweichung von den anerkannten Regeln der Bautechnik, dem Einsatz von Drohnen und vielem mehr. Besonders interessant für Neukunden ist die beitragsfreie Bedingungs- und Summendifferenzdeckung ab Antragseingang bis zum Beginn der Versicherung“, so Guido Braschoß Produktmanager Haftpflicht bei der Gothaer Allgemeine Versicherung AG. Durch die Verbesserungen stärkt die Gothaer ihre Position als verlässlicher Partner für Architekten und Bauingenieure. Die Gothaer blickt auf eine lange Erfahrung bei der Versicherung dieser Berufsgruppen zurück – seit mehr als einem halben Jahrhundert bietet sie Versicherungs-schutz für diese spannende Branche.

KONTAKT

Sabine Essing

Gothaer Finanzholding AG

Presse und Unternehmenskommunikation

presse@gothaer.de

Telefon 0221 308-34534

Telefax 0221 308-34530

Mobil 0170 7848 094

Webauftritt <https://www.gothaer.de>